

# WNI

## Kapolsek Mojoroto Gelar Patroli Dini Hari Antisipasi Balap Liar dan Amankan Motor Tidak Sesuai Spektek

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.WNI.OR.ID](http://KEDIRI.WNI.OR.ID)

Jun 11, 2023 - 07:48



KEDIRI - Polsek Mojoroto Polres Kediri Kota gencar melakukan patroli dini hari guna mengantisipasi aksi tawuran antar geng motor dan balap liar.

Kegiatan patroli yang dipimpin langsung Kapolsek Mojoroto Kompol Mukhlason bersama anggota menyisir jalan protokol, perkampungan dan area kawasan warung-warung sepanjang bantaran sungai brantas pada Minggu (11/6/2023) pukul 00.10 WIB sampai selesai.

Pada saat petugas berpatroli, pihaknya menjumpai sejumlah remaja yang

bergerombol di salah satu warung kopi yang terindikasi akan konvoi dini hari. Kemudian, petugas langsung memeriksa identitas mereka satu persatu, serta melakukan pengeledahan badan dan isi dalam jok motor.

Dalam pemeriksaan dan pengeledahan badan itu, petugas tidak menemukan senjata tajam, narkoba dan hal - hal yang mencurigakan. Juga tidak ditemukan bendera - bendera komunitas organisasi geng motor.

"Untuk senjata tajam dan narkoba, tidak ditemukan pada sekumpulan para remaja tersebut, " ucap Kopol Mukhlason.

Kami mengarahkan kepada mereka untuk pulang ke rumah masing-masing karena jam sudah menunjukkan pukul 02.00 WIB.

Selanjutnya, petugas berpatroli menyisir ke area warung-warung yang ada di kawasan bantaran sungai brantas. Petugas menjumpai puluhan remaja bergerombol.

Petugas melakukan pemeriksaan identitas kepada puluhan remaja itu kemudian diperiksa identitasnya satu persatu dan mengeledah anggota badan.

"Hasil dari pemeriksaan tidak ditemukan senjata tajam maupun barang-barang yang dilarang atau membahayakan baik di jok motor dan anggota badan, "ujarnya.

Lanjut Kapolsek Mojojoto pada saat dilakukan pemeriksaan tidak ditemukan narkoba dan senjata tajam pada puluhan remaja yang bergerombol itu.

"Namun petugas berhasil mengamankan beberapa kendaraan R2 dalam keadaan tidak sesuai spekter dan tanpa dilengkapi surat-surat. Beberapa kendaraan kita amankan ke Kantor Polsek Mojojoto," ungkapnya.